

2011年2月11日
「帰国記念感謝の夕べ」

2003年 - 2004年

米山奨学生カウンセラー 梶田 滋

2011年2月11日、「帰国記念感謝の夕べ」と題し、2003年 - 2004年米山奨学生の朴勝恵（ばくすんへ）さんのピアノリサイタルが、エリザベト音楽大学ザピエルホールで行われました。朴さんは2002年にエリザベト音楽大学大学院修士課程に入学し、2009年に学位を取得することができました。学位取得後はエリザベト音楽大学で講師として実績を積み、今年3月からは、広州（コンジュ）教育大学（国立大学）で教鞭を執ることが決まっています。朴さんは、ここまでできたのも、ロータリークラブを始めとする多くの方々の支援の賜物と思っています。多くのご支援に対する自分の感謝の気持ちを伝えたいと思い、「帰国記念感謝の夕べ」コンサートが開催されたものであります。

ザピエルホールの客席は200席以上あり、どの程度お越しいただけるか大変心配していました。ガラガラになったらどうしようと思っていましたが、なんと満席。席に座れない方まで出る状況になり、大成功で終わることができました。最後に行った朴さんの挨拶は、感動を覚えた方も多かったのではないかと思います。なお、このコンサートについては、地元ケーブルテレビの「ふれあいチャンネル」が、「広島で見つけた宝物」の特集を行い、当日のコンサートの様子も放映いたしました。

コンサート終了後、送別会を行い、広島西南ロータリークラブの方々にも出席していただき、盛大な送別会になりました。

写真は送別会の様子のもので、この時の朴さんも、涙涙の挨拶になりました。

2月23日に帰国されましたが、始発の新幹線にもかかわらず多くのメンバーが見送りにお越しになりました。出発の時間になると朴さんの涙は止まらなくなり、引越しの手伝いに来ていた朴さんの妹さんも一緒に涙のお別れになりました。自宅に着いた後、連絡があり、新幹線では博多までずっと泣いていたとのことでした。

8年間のカウンセラーが終わりホッとしています。皆様方のご協力にお礼申し上げます。ありがとうございます。

「ふれあいチャンネル」での特集番組「広島で見つけた宝物」とコンサートの放映番組のDVDは事務局で保管しております。ご希望の方にはお貸しすることができます。「ふれあいチャンネル」の申込書もありますよ。



—— 本年度会長方針 ——

「行動し 前進する」

例会日/毎週月曜日 12:30~13:30
例会場/広島サンプラザ
TEL(082)278-5000
会長/有田 晴好
幹事/青木 秀行



2010年~2011年度
NO. 344

事務所/〒738-0015 廿日市市本町5番1号 廿日市市商工保健会館4F
TEL(0829)31-5490 FAX(0829)31-5491 E-Mail / office20@h-hrc.com
URL http://www.h-hrc.com/

第 682 回 2011年2月14日
於：広島サンプラザ



進行役 上杉 昌幸 副幹事

会長時間



渡邊 英晶 直前会長

幹事報告



青木 秀行 幹事

南港RC訪問

2月27日(日)~3月1日(火)まで台北市南港扶輪社の方が来広されます。

2月27日(日)午後8時頃に広島空港に到着されます。多数の会員で出迎えをしたいと思いますので、ご協力をお願いします。

回覧を回しておりますので、会員と奥様の出欠をご記入ください。

日台ロータリー親善会議

6月10日(日)京都におきまして、日台ロータリー親善会議が開催されます。両国の親善と相互の理解を深め、両国の発展と世界平和に貢献することを目的として発足されました。

案内が届いておりますので、参加をお考えの方は事務局までお問い合わせください。締め切りは、4月10日です。

スマイルボックス

梶田 滋さん
有田 晴好さん
青木 秀行さん
山根 達則さん
永井 勝康さん
大藤 良治さん
河内 正晴さん
松野 正信さん
松浦 光男さん
上杉 昌幸さん
植田 敏揮さん

卓 話



石口房子様のご紹介をされる
平塩 清種 会員



広島ホスピスケアをすすめる会
代表 石口 房子 様



第 683 回 2011 年 2 月 21 日
於：広島サンプラザ

会長時間



奉仕プロジェクト理事
佐伯 敬男 会員

水保全活動の報告

私は、奉仕プロジェクトの継続事業の一つで水保全活動を担当しておりますので、最近の活動報告をします。

皆さんご存知の御手洗川クリーン作戦として実行中ですが、今年度も皆様のご協力により昨年八月、十月と当クラブから十五名、地域の方も八十名の方が参加されて土手の草刈、川底の清掃等に汗を流して頑張っていました。始めた頃からすると参加人数も多くなっているようです。

また、昨年同様今年度も「二月一日に桜(そめいよしの)を十本植樹しましたが地域のひとにも喜んでいただきコミュ

ニティ新聞新年号にも当クラブの、桜の植樹、清掃活動の協力に対して、感謝します」

との記事がでておりましたと報告がありました。当クラブとしては今後とも御手洗川のクリーン作戦に協力をして地域の人と密着した活動をしてロータリークラブの輪を広げたいと思います。



幹事報告

インターシティ・ミーティング

今週土曜日(2/26) 13:30～ リーガロイヤル広島におきまして、インターシティ・ミーティング(1.M)が開催されます。ご出席をよろしくお願いします。

南港RC訪問

2/27(日) 午後8時頃 広島空港へ 台北市南港RCの方が18名 来られます。多数で出迎えを行いたいと思いますので、よろしく

お願いします。

次回例会

次週2/28(月)の例会は、この部屋「銀河の間」が改装のため3階「金星の間」で行います。

スマイルボックス

大藤 良治さん
久保田幸恵さん
中本 昭文さん
藤岡 哲也さん

卓 話



清水 理也 会員



青木 秀行 会員